



Lasst uns endlich wieder gemeinsam in die Pedale treten!

Es freut uns wirklich sehr, Euch mitteilen zu dürfen, dass wir nach einer langen Zeit der Einschränkungen, nun endlich die Sommersaison 2021 mit dem

Radopening des SAC – St. Konrad

starten können.

Wir treffen uns am **13. Juni 2021** beim **Ortsplatz in St. Konrad**. Ab **7:30 Uhr** können die Räder in den Bus verladen werden. Von dort fahren wir gemeinsam mit dem Autobus vom Reisebusunternehmen „Fröch“ nach Spittal am Pyhrn zum Parkplatz der Wurzeralm, von wo wir unseren schönen Radtag starten.

Die Route, welche auf Rad- und Güterwegen (**Nationalpark-Kalkalpenweg - R 31**) führt, ist familientauglich.

Nach ca. 40 km kehren wir in einem Gasthaus in der Nähe vom Elisabethsee ein, um uns mit gutem Essen und Trinken zu stärken. Für den kleinen Hunger zwischendurch bitte eine Jause und Getränke mitnehmen. Diejenigen, welche noch weitere Kilometer radeln möchten, besteht die Möglichkeit, die Strecke noch bis Micheldorf zu verlängern. Da der Reisebus immer in der Nähe von uns ist, kann man jederzeit seinen Radtag beenden. Anschließend geht es wieder mit dem Bus zurück zu unserem Ausgangspunkt nach St. Konrad.

Kostenbeitrag: **EUR 10,-- pro Person**

Corona-Test: Ein Test ist laut Verordnung notwendig.

Bitte meldet Euch bis **spätestens 31. Mai 2021** bei Bernhard Kastberger unter der Tel.-Nr.: 0664/734 88 932 an.

Wir würden uns sehr freuen, mit Euch einen schönen und lustigen Tag zu verbringen.

Änderungen vorbehalten und werden auf der Homepage veröffentlicht!